

Nominierung

Reihenhausanlage „Kitzbühel Innovation“

Kategorie	Wohnbau
Objekt	Reihenhausanlage „Kitzbühel Innovation“, Kitzbühel
Architekt	Reinhard Madritsch, Innsbruck
Statik	Holzbau Wegscheider, Pöll
Bauherr	Frieden, Gemeinnützige Bau- und Siedlungsgenossenschaft, Innsbruck
Ausführung	Holzbau Wegscheider, Pöll

Die drei Reihenhäuser wurden als kostengünstige, demontierbare Übergangswohnungen für sozial benachteiligte Personen konzipiert. Sie bestehen aus Holzfertigteilen auf einem Ortbetonfundament. Zwei tragende Wände halten die dazwischen gespannten Decken, die in sichtbarer Tramlage ausgeführt wurden. Innen sorgt eine 7 cm starke Massivholzschale für Speichermasse, gutes Raumklima und eine haptisch sowie optisch angenehme Oberfläche. Eine interessante Initiative im Bereich des kostengünstigen sozialen Wohnbaus, die es wert ist, weiterverfolgt zu werden.

